

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL PSE-EE SOBRE LA PARCIALIDAD Y OPACIDAD DE LA PÁGINA WEB DEL AYUNTAMIENTO

Ernesto Gasco, Concejal del Grupo PSE-EE, al amparo de lo establecido en el vigente Reglamento Orgánico de Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN sobre la web del Ayuntamiento.

JUSTIFICACIÓN

Son ya numerosas las interpelaciones y mociones que denuncian la parcialidad política con la que el Gobierno Municipal gestiona y maneja la página web del Ayuntamiento donostiarra, una página web que no olvidemos, no es exclusivamente del gobierno municipal ni muchísimo menos de unas siglas políticas determinadas, sino que debe ser una herramienta informática al servicio de los ciudadanos.

En concreto, la página web del Ayuntamiento está llamada a ser una herramienta fundamental para propiciar la transparencia y la participación ciudadana que el Gobierno de Bildu dice defender. Sin embargo, el actual equipo de Bildu ha convertido la página web en un altavoz de propaganda política más, usándola como un instrumento a favor de una línea política parcial, panfletaria y sectaria.

En relación, por ejemplo, a los proyectos y propuestas normativas, mientras que resulta sencillo llegar al Reglamento de consultas ciudadanas, que es uno de los proyectos más defendidos por el Gobierno de Bildu, la propuesta normativa sobre distritos, que se ha aprobado sin el apoyo de Bildu, es ciertamente complicado acceder a ella en la web; es más, en ningún momento durante el plazo de exposición pública, se ha llamado la atención del usuario de la página web sobre la posibilidad de presentar alegaciones sobre esta propuesta normativa.

Tal y como explicitó la UNESCO en su declaración del Día Mundial de la Libertad de Prensa, sólo con un mayor acceso a la información, y con un acceso fácil y adecuado a

las actividades institucionales, es posible garantizar una participación más amplia de los ciudadanos y las ciudadanas en la gobernanza.

Teniendo en cuenta todo lo anterior, el concejal que suscribe presenta la siguiente

MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián insta al Alcalde y al Gobierno Municipal de Bildu a que ponga en marcha, con urgencia, los cambios técnicos necesarios en la página web del Ayuntamiento, para que la ciudadanía pueda acceder de manera fácil, sencilla y rápida, a todos los proyectos y proposiciones normativas en periodo de exposición pública y pueda, así, realizar las alegaciones que estime oportunas en el plazo establecido, garantizando, de manera imparcial y no partidista, la participación ciudadana y la transparencia en la gestión municipal.

En Donostia/San Sebastián, a 23 de enero de 2015.



Ernesto Gasco
Portavoz del Grupo PSE-EE